

© L'Est Républicain, Mercredi le 16 Juillet 2014 / *Banlieue Nord / Frouard*
Droits de reproduction et de diffusion réservés



Championnats de France



Les trois drôles de dames à nouveau aux championnats de France.

Comme l'an passé, trois adhérentes de la section athlétisme de l'Omnisports Frouard Pompey, surnommées les drôles de dames, seront présentes aux Championnats de France Jeunes qui se dérouleront à Valence les 18 et 19 juillet prochains. Nous y retrouverons donc, au lancer de marteau en cadettes, Aurélie Roux, 1^{re} Lorraine de sa catégorie et 17^e au bilan national avec une performance à 51,19 m pour un marteau de 3 kg. Egalement présente chez les juniors de la même discipline pour un engin de 4 kg, Elise Florentin, 1^{re} Lorraine et 13^e au bilan français avec 46,96 m. Enfin Diane Lecerf, 2^e Lorraine et 16^e au bilan fédéral avec 45,82 m a également décroché son billet pour Valence.

Nous les retrouverons sans doute, avec leur consoeur

Amandine Méhul, en octobre, aux championnats de France de la coupe des Lancers.
